

# CC OO y UGT, las únicas que condenan

Comisiones Obreras y la Unión General de Trabajadores —a nivel de sus respectivas ejecutivas de Euskadi— fueron las dos únicas centrales con implantación en Michelín que denunciaron la actuación terrorista de ETA. Afirman que los trabajadores no necesitan de los métodos terroristas, que en vez de resolver los problemas son un paso más para desestabilizar la democracia. También afirmaron que ETA no puede suplir, con sus métodos, la acción de los sindicatos. Pidieron la inmediata puesta en libertad del director de la factoría de Michelín en Vitoria, Luis Abaitua, secuestrado por ETA.

Las centrales sindicales consultadas por D16 (ELA-STV, CC OO, UGT y LAB) denunciaron la actuación dura de la empresa Michelín con los trabajadores. Pero mientras CC OO y UGT recriminan a la orga-

nización ETA (p-m) su actuación, las otras dos centrales, ELA-STV (vinculada al PNV) y LAB (a grupos abertzales) no entran a rechazar el secuestro. ELA-STV se limita a indicar que la vía utilizada por ETA político-militar no es la correcta.

La Unión General de Trabajadores manifestó a D16 que «nos ratificamos en nuestro concepto de que estas acciones son terroristas. Este hecho demuestra, una vez más, la injerencia de personas ajenas al conflicto, por, lo que lo condenamos rotundamente».

## «Los pistoleros»

«Los terroristas de ETA —prosigue la UGT— se apoyan una vez más en un problema laboral para desequilibrar una situación política. Los trabajadores disponen de sus propios medios para resolver sus problemas. Si intervienen

personas o entidades ajenas al mundo laboral, los resultados suelen ser contrarios.»

Para Comisiones Obreras «todo parece indicar que el terrorismo en colaboración con la empresa intenta una clara maniobra de desprestigio de los sindicatos precisamente en las empresas donde éstos son más fuertes, convirtiendo el acto de la negociación en una pugna entre pistoleros».

Según las centrales vascas —STV y LAB— lo más preocupante es la actitud que la empresa Michelín ha venido manteniendo «hasta llegar a crear verdaderos cuerpos de confidentes», —según LAB— y ha despedido sin ningún tipo de explicaciones, según ELA-STV.

ELA-STV añade en sus manifestaciones a D16 que esta actitud de la patronal debe ser respondida únicamente por acciones sindicales.